

# BRIMOB

## Sat Lantas Polres Sumbawa Barat Lakukan Police Goes To School

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.BRIMOB.NET](http://SUMBAWABARAT.BRIMOB.NET)

Oct 31, 2022 - 14:31



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Satuan Lalu Lintas Polres Sumbawa Barat menghadiri upacara bendera dan penyuluhan tentang pentingnya tertib berlalulintas kepada Guru dan Siswa SMPN 3 Taliwang. Bertempat di lapangan SMPN 3 Taliwang Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada senin (31/10/22).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos mengatakan, dalam kegiatan Police Goes To School dengan bertujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat khususnya di kalangan guru dan pelajar.

"Kegiatan ini juga untuk meningkatkan kesadaran pelajar tentang arti pentingnya patuh hukum dan keselamatan berlalu lintas. Dan diarahkan supaya menjadi anak yang ta'zim kepada guru dengan cara mendengarkan apa yang disampaikan oleh para guru dan melaksanakan aturan yang ada di sekolah." terangnya.

Eddy menuturkan, seandainya ada yang terlahir di sekolah ini sebagai anak seorang presiden atau anak konglomerat pun maka jika kalian tidak ta'zim kepada guru maka kalian tidak akan menjadi apa-apa dimasa depan bahkan sebaliknya akan menjadi beban buat orang lain.

"Maka jadikan diri kalian menjadi kebanggaan untuk orang tua dan guru dengan cara ta'at kepada Alloh dan Rosul nya menjadi anak yang berakhlak yang baik. Baik itu dalam lingkungan sekolah atau diluar sekolah. Dan juga tidak menggunakan sepeda motor ke sekolah karna belum memiliki SIM (Surat izin mengemudi) apapun alasannya karna masadepan kalian tergantung pada diri kalian sendiri" tegasnya.

Kasat Lantas AKP I Made Sugiarta SH menambahkan, Police Goes To School ini juga kembali mengajak pelajar SMPN 3 Taliwang untuk menghindari kenakalan remaja yang sering terjadi serta menggunakan media sosial secara bijak.

"Kita juga sampaikan penyuluhan tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, Penyuluhan tentang pelayanan perempuan dan anak. Adik-adik adalah generasi muda, jadi jangan salah langkah dalam bergaul" jelasnya

Kasat Lantas, menekankan agar pelajar dapat mengatasi masalah-masalah remaja ini dengan kecakapan berpikir. Dan mengerti terhadap situasi keadaan sekarang ini. "Kita harus cakap dalam berpikir dulu, belajar mengenali dan menemukan informasi, mengolahnya dan mengambil keputusan serta memecahkan masalah secara kreatif. Untuk itu dibutuhkan kesabaran, dan jangan kepancing emosi," tutur I Made Sugiarta. (Adb)